



FS Management: Geschäftsführung übergeben

Franz Schabmüller senior (Foto Mitte), der Gründer der Franz Schabmüller Firmen-

gruppe, hat seine operative Tätigkeit beendet und wechselt als Allein-Geschäftsführer in die familieneigene Beteiligungsholding. Die künftige Leitung der Firmengruppe liegt nun in den Händen von Franz Schabmüller junior (Foto links, IT-Systemelektroniker, Dipl.-Wirtschaftsingenieur, M.A. Zeppelin Universität Friedrichshafen) und Herbert Fürst (Kfz-Mechaniker, Industriemeister, Dipl.-Kaufmann, MBA KU Eichstätt-Ingolstadt). Seit jeweils über drei und über zehn Jahre arbeiteten beide bereits eng und vertrauensvoll mit dem Firmengründer zusammen, sodass er nun beruhigt in Gedanken an seine bisherige unternehmerische Verantwortung diese an die nächste Generation übergeben konnte.